
 

Ⅲ お客様挨拶 

川口北東 RC会長 木内 賢治様  

川口北東 RC第 34代会長を務め 

させていただきます、木内でご 

ざいます。本日は第一例会とい 

うことで、激励とお祝いを込めて伺わせていただき

ました。親子 3 代で何か奉仕活動ができないものか

と考えておりました。今年度は谷口会長も快く引き

受けていただきましたので、いろいろな奉仕活動を

やらせていただきます。また、7月 22,23日は当クラ

ブの事業である「ホタルの観賞の集い模擬出店」が

ございます。北クラブの皆様時間がございましたら、

遊びに来てください。 

川口北東 RC幹事 伊田 都様 

入会させていただいてまだ日が 

浅いのですが、幹事という大役 

をさせていただくことになりま 

した。どうぞよろしくお願いいたします。 

」木を植えることで、空気中から二酸化炭素やその

ほかの温室化ガスを除去し、地球温暖化のスピ 

ードを和らげる効果があります。7月 1日の新年度

開始から 2018年 4月 22日の「アースデイ」までの

期間に、各クラブで会員数と同じ数の植樹をするよ

う呼びかけました。そうした趣旨で、地区ガバナー

に向けて講演したライズリー氏は、2017-18年度の

会長テーマ「ロータリー：変化をもたらす」を発表

しました。それを受けて、2770地区大貫ガバナー（上

尾西 RC）は 2017～18年度地区活動方針として、RI

テーマに準ずる「ロータリー：変化をもたらす」と

して、具体的数値目標を掲げました。さらに、地区

運営方針として『新たな行動 新たな感動』とし、

新たな奉仕活動への挑戦そして素晴らしい意見を

持った新たな会員を再発見により、新たな感動に出

会おう機会を増やそう。との方針を明確にされてい

ます。そこで私は、川口北 RCとしても IR、および

地区活動方針をふまえ、既存の事業の再評価や他ク

ラブとの連携を例会や理事会で会員の皆さんとの

活発な意見交換により多様性の重要さを認識しつ

つ川口北 RC の強みを生かした奉仕活動を展開した

いと思っております。 

 

 

Ⅳ 新旧会長幹事バッジ交換 

 

Ⅴ 本日の卓話 会長所信表明 

2017-18年度 会長 谷口 顕 

2017～18 年度の国際ロータリー（RI）のテーマは 

「ロータリー：変化をもたらす」であります。ライ

ズリーRI 会長（オーストラリア）は、持続可能な奉

仕というロータリーの目標にとって、環境保護と温

暖化抑止が極めて重要であると訴えました。続けて、

環境の悪化と世界的な気候変動は全人類への脅威で

ある。「影響を最も受けやすいのは弱い立場にある人

たちであり、そのような人たちこそ、ロータリーが

助けていく必要があるのです。それにもかかわらず、

環境問題がロータリーで議題に上がることはほとん

どありません」「環境の持続可能性がロータリーの懸

念分野ではないと言えたのは、昔の話です。今や、

環境問題はあらゆる人にとって懸念すべきことです 

Ⅵ 出席ニコニコ   切通勇次委員長 

木内賢治様 谷口会長槙幹事の船出を祝します 

      親子 3代で楽しみましょう 

伊田 都様 今年度幹事をさせていただきますよ

ろしくお願いします 

谷口  顕 新年度スタートです1年間よろしくお

願いします 

槙  孝夫 木内会長伊田幹事ようこそ 

槙  孝夫 1年間よろしくお願いします 

今村  勲 谷口会長槙幹事宜しくお願いします 

今村  勲 お客様ようこそ 

小林  忠 谷口会長槙幹事1年間頑張ってくださ

い 

須田  清 新年度出発おめでとう 

田中 一任 今年度もよろしくお願いします 

延島 三男 谷口会長槙幹事さんの門出を祝して 

藤原 忠雄 谷口、槙丸の出港を祝う 

増田  徹 会長幹事様1年間宜しくお願いします 

森川 昌紀 谷口会長槙幹事1年間宜しくお願いし

ます 

森田 康之 谷口会長槙幹事 1年間よろしく 

切通 勇次 谷口会長槙幹事1年間よろしくお願い

します 

切通 勇次 今日の「うなぎ」おいしいですまたお

願いします内山さん！ 

 

17口 24,000円 累計 24,000円 

会員 出席 計算 MU 出席率  

20 12 16 0 80％ 

 


